

Personas con discapacidad realizan primer taller de devolución nacional para Agenda Post 2015

Thursday, 17 de January de 2013

Mejora de oportunidades de capacitación, educación y empleo, adecuación de la infraestructura y más sensibilización de la población para disminuir la marginación y desatención que experimentan son algunas de las principales preocupaciones de las personas con discapacidad, física, mental, visual y auditiva que se reunieron en el auditorio del edificio de Naciones Unidas el pasado 14 de diciembre.

La actividad forma parte de una serie de talleres que tienen como fin recoger las principales demandas de diversos sectores que suelen ser poco escuchados, las cuales serán integradas en el documento que se enviará el próximo mes de marzo a la sede de la Organización de Naciones Unidas, en New York, para que sean tomadas en cuenta en la nueva Agenda de Desarrollo que dará continuidad a los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM).

El esfuerzo para conseguir que este sector de la sociedad participara en las consultas inició el 25 de septiembre, con un taller conjunto con UNFPA y CONAIPD para formar 23 facilitadores de los 4 sectores de la discapacidad. A partir de esto se realizaron un total de 8 talleres a nivel local, consiguiendo así la participación de más de 200 personas en las consultas.

Las personas con discapacidad manifestaron que esta es la primera vez que son tomados en cuenta en un proceso de consulta ciudadana para el diseño de políticas públicas.

La mayoría de las propuestas generadas por el sector se relacionaban con su inclusión en el acceso a diferentes oportunidades y servicios, tales como educación y empleo, mejorar la atención de parte de las instituciones públicas y privadas, así como participación en el deporte.

Este fue el primero de una serie de talleres de devolución nacional organizados por ART-PNUD que se realizarán en los próximos meses con pueblos indígenas, mujeres, jóvenes y personas de diversidad sexual que han participado en las consultas territoriales para generar una propuesta de Agenda de Desarrollo Post 2015.